Le logo du Jubilé 2025



Le logo représente quatre figures stylisées qui indiquent notre humanité en provenance des quatre coins du monde. Rattachées l'une à l'autre, pour indiquer la solidarité et la fraternité que les peuples ont en commun, la première tient la croix. Cette croix est le signe de la foi et de l'espérance qui ne peut jamais être abandonnée parce que nous en avons toujours besoin.

Les remous qui sont en dessous sous les personnages indiquent que le pèlerinage de la vie ne se réalise pas toujours dans des eaux tranquilles. Très souvent les aléas de la vie et les évènements du monde imposent à recourir à l'espérance.

Observons maintenant la partie inférieure de la croix qui s'allonge et plonge dans l'eau en se transformant en une ancre semi-circulaire. Par ailleurs, l'ancre est le symbole de l'espérance. La dynamique du logo montre combien le chemin du pèlerin n'est pas un fait individuel, mais bien communautaire. Le mouvement tente de se diriger vers la croix. Elle-même d'ailleurs n'est pas du tout statique, elle est courbée. La courbe concave accueille le petit groupe mais elle va aussi à sa rencontre.

Enfin, la devise du jubilé 2025 est notée en arrondi en suivant l'ensemble du mouvement : « Pèlerins de l'Espérance »